Кут Хуми Фаинь

Никита Стелла

Юсеф Она

Лариса Барышева



**Институт Метагалактического Человека**

**Онлайн – Занятие**

**ЧАСТИ**

**СИАМАТИЧЕСКОЕ ТЕЛО**

**ИЗНАЧАЛЬНО ВЫШЕСТОЯЩЕГО ОТЦА**

**26.06.2022**

ИВДИВО

**США/Канада**

Оглавление

1. Мы сейчас служим у Кут Хуми 448 пра-ивдиво-реальности ………………………..3
2. Основная работа Подразделения с частью должна строиться с точки зрения Дома……………………………………………………………………………………...3
3. Когда мы говорим о частях, здесь всегда имеется в виду Человек………………….3
4. Кто такой Человек с точки зрения Современных Стандартов……………………….4
5. Человека первично нужно воспринимать как Огонь, который материализуется в ИВДИВО…………………………………………………………………...…………….4
6. Не Дом нас строит, Дом не субъект, а объект. А Отец нас развивает ………………5
7. Уметь управлять окружающими условиями ………………………………………….6
8. Любые достижения в самой большой степени зависят от того, какой у нас внутренний мир и на сколько мы дружим с Отцом, на сколько мы синтезируем, что-то собою внутренне………………………………………………………………...6
9. Обязательный алгоритм развития частей……………………………………………...7
10. 4-рица частей 16 горизонта…………………………………………………………......7
11. Сиаматическая материя…………………………………………………………………8
12. Прасинтентезность………………………………………………………...……………9
13. Чтобы заниматься Сиаматическим телом, нам нужно владеть Синтезом. Это основное действие, которое нужно осваивать. Это, специфика Частей, которая занимается, синтезированием, самого Синтеза……………………………………...10
14. Нужно серьёзно заниматься самим процессом Синтеза и синтезирования..............11
15. Как разрабатывать часть если нет соответствующего ядра синтеза……………….12
16. Работа с частью с точки зрения Должности…………………………………………15
17. Огонь пра-сиаматики – это то, чем строится сиаматика у Отца……………………15
18. Части, которые взаимосвязаны по горизонту с частью подразделения……………16
19. Мы Должностно Компетентны только у Кут Хми в его команде………………….17
20. Залы эталонов частей могут быть у всех Аватаров Синтеза которые служат у Кут Хуми…………………………………………………………………………………….17
21. Сиаматика работает синтезом матик…………………………………………………18
22. Куб синтеза для вашего синтеза подразделения, можно назвать его инструментом, который развивает синтез ……….................................................................................19
23. Прасинтезность стяжаем только у Изначально Вышестоящего Отца……………...20
24. **Практика тренинг** в Зале Прасинтезности Сиаматического тела ИВО 513 пра-ивдиво-реальности. Обучение деятельности в Зале Прасинтезности с частью ответственностиподразделения……………………………………………………….21
25. Главная форма для частей, это форма физическая. Но субстанция из которой

Состоит тело у каждой части разная………………………………………………… .24

1. Развитие Сиаматического тела ракурсом Должностной Компетенции……………25
2. Метагалактический человек начнется с головного и спинного мозга……………..26
3. С детьми многочастными, нужно заниматься и развивать все части………………27

**Аудио запись занятия с 10 минуты.**

**Мы сейчас служим у Кут Хуми 448 пра-ивдиво-реальности**

Возожжённость, Должность, Аватары и так далее, но часть мы будем развивать только Сиаматическое Тело. И вот, как Компетентные мы, прежде всего, должны вот новые Стандарты уточнить, по-прежнему сохраняется много ошибок.

Первое, мы сейчас служим у Кут Хуми, вот и, Кут Хуми являет собою команду Аватаров Синтеза 448 пра-ивдиво-реальности, это 512 Аватаров. Каждое Подразделение работает с Кут Хуми, который выражается разным Аватаром Синтеза, например, Московия – выражает Аватара Синтеза Филиппа в команде Кут Хуми, который находится. В США должны выражать Аватара Синтеза Никиту в команде Кут Хуми. Поэтому, мы, как Должностно Компетентные находимся и фиксируемся своими Должностями в 448 пра-ивдиво-реальности. Поэтому, если включаетесь, то включайтесь именно вот с такой позицией Должностно Компетентного. Вот.

Дальше, вот я по звуку ничего сделать не могу, это скорей всего Телеграмм такой. Извините.

И далее, второй момент. У каждого Подразделения есть своя синтез-ивдиво-реальность 32-го Архетипа. Там уже идёт разница между Подразделениями, Аватарами Синтеза. Далее, если смотреть, то, когда мы, как Компетентные фиксируем командой Синтез и Огонь, прежде всего, это Синтез, соответствующий по названию. Например, в Москве это Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Дальше, в той же Московии это Синтез Любви Изначально Вышестоящего Отца. Но затем этот Синтез реализуется частью Отца, то есть он организуется у нас на Планете, грубо скажу, материализуется разными частями Отца, где вся команда одна или каждое Подразделение развивает соответствующую часть и соответствующего Синтеза.

То есть если мы говорим о США, то здесь мы видим, что Синтез у нас будет, как называться? Синтез Прасиаматики, правильно? Вот. А из этого Синтеза развивается часть Сиаматическое Тело.

**Основная работа Подразделения с частью должна строиться с точки зрения**

**Дома**

И вот вопрос развития части, это вопрос исполнения Должностной Компетенции, где каждый Компетентный включается в развитие не только своих личных частей, а ещё все вместе изучаем часть коллективной ответственности. И если говорить о том, что мы должны сделать, мы должны включиться в ту специфику, которая является частью Отца, в данном случае Сиаматическое Тело. Мы должны любые свои действия Компетентных Служащих строить исходя из этой специфики чего? Это вопрос!

Подразделение – это не только часть Отца, Подразделение – это ИВДИВО, это сфера, оболочка ИВДИВО, другими словами это Дом. Значит, основная работа Подразделения с частью должна строиться с точки зрения Дома. Тем более, мы все с вами понимаем, что всё, что у нас синтезируется, рождается, твориться – это всё происходит в Доме. А, значит, часть в Доме вот такую позицию нужно рассматривать. Тогда это будет более-менее корректно.

**Когда мы говорим о частях, здесь всегда имеется в виду Человек**

Далее, если мы говорим о развитии части для людей, то это работа с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Юсефом, который возглавляет Проект Института Метагалактического Человека. Но дело в том, что вот эта работа в Подразделениях с частью ответственности компетенции, это синтез двух работ: Должностно Компетентных и Института. Не в чистом виде Института.

Потому мы с вами будем учитывать, что мы служим у Кут Хуми, мы развиваем по большому счёту части, которые фиксирует собою Кут Хуми. Каждый Аватар Синтеза из его команды отвечает за соответствующую часть, которую он концентрирует на себя, но это части, продолжаются, таким образом, как части Изначально Вышестоящего Отца. И тогда нам нужно подойти к развитию части и это предполагает, что мы не просто какие-то практики набираем, что мы не просто методики складываем или алгоритмы действия, что нам делать, чтобы часть развивалась, первое, второе и третье.

Это важно, это нужно, но на самом деле, когда мы говорим о частях, здесь всегда имеется в виду Человек. В каких бы масштабах части не были. То есть если части Отцовские, это один масштаб, мы с вами растим другие части, максимум 33-х Архетипически. Но принцип и организация их работы очень похожи.

**Кто такой Человек с точки зрения Современных Стандартов**

Поэтому, прежде чем подойти к части, вот я Валентина хотела бы с Вами это согласовать. Я бы вам предложила вообще сначала уточнить, а как вы воспринимаете, а кто такой Человек? Человек – Субъект, Человек у которого есть 16-рица, который Компетентный, который служит, это, само собой. Но начинается всё с Человека, который строиться частями. Вот. Есть ли у вас Образ, разбирали ли вы его в Подразделении, а кто такой Человек? Я часто эту тему даю на разных Семинарах Института.

Потому что, для того, чтобы разобрать какую-то частичку в виде части Человека, необходимо сначала понять в целом, а кто такой Человек с точки зрения Современных Стандартов. И как выясняется на самом деле у нас этих знаний не много, очень немного. Поэтому, готовы ли вы сейчас на самом деле войти в тему Человека. Вы потом увидите, насколько это необходимо.

Валентина, слышно меня?

*Из зала: –Да, я с вами полностью согласна. Думаю, что команда так же.*

Хорошо, да. Тогда мы начинаем? Да. Спасибо!

Вот. И Человек, если можете, включайтесь. Мне хотелось бы обратную связь слышать. Вот, наговорите, пожалуйста, кто такой Человек с вашей точки зрения, чтоб у меня был отклик, и я понимала, как мы будем дальше общаться. Есть смелые? Валентина?

**Человека первично нужно воспринимать как Огонь, который материализуется**

**в ИВДИВО**

Человек, что мы знаем: Омега Отца, правильно? Человек строится Частями. Ладно, я уже буду продолжать. Вот, получается, что самые частые ответы, первичные, до чего мы уже дошли, что Человек строится Частями, Человек может развиваться 8-рично, 16-рично, есть Виды Человека. А основная проблема восприятия Человека, это чисто материальное восприятие. Так вот Человек, он строится по принципу ОМ. Если Человек каждый не похож на другого, значит, у него есть то, чем он отличается. И он отличается не Телами в первую очередь, Тела понятно они будут тоже разные немножко, но они будут разные исходя из того, что у каждого Человека свой неповторимый Огонь, который в Источнике начинается в клеточке ИВО.

Другими словами, представьте, что есть тоже Человек, живущий запредельно за ИВДИВО в целом. В такой реальности, в такой материальной организации, которую мы вообще не берём, она не нашего уровня. Не знаю, когда-нибудь дойдём туда или нет. Если дойдём, Отец пойдёт дальше. И вот это существо Отец и Он же Человек имеет такое же Тело, вернее, мы имеем такое же Тело, как у Него, многоклеточное, где из каждой клеточки выявляется и вовне выходит Огонь Отца, а вовне Отца находится ИВДИВО в целом. Вовне – это немного нижестояще иерархически среда и ИВДИВО в целом, это та область, в которой идёт Творение Отца. И ИВДИВО в целом, это объект, который Отец Творит.

И вот когда Огонь из клеточек Отца выходит, он попадает куда? В ИВДИВО в целом. Но поскольку ИВДИВО в целом, это всё-таки объект. Для Отца он сугубо материален, это для нас Дом, ИВДИВО в целом не особо определён, не понятен по нашему уровню развития. А у Отца это конкретная Его Материя, которая разворачивается сферически и в которой Он растит своих детей, нас с вами в том числе. Людей. И Человек, это самая-самая материальная, прямое выражение Отца. И тогда получается, что Человека нужно воспринимать с точки зрения, я извиняюсь, простите, но не могу сейчас, если слышите, микрофоны включите, выключите, я не могу немножко регулировать, мне сложно. Я прошу прощения.

Так вот Человек, получается, первично нужно воспринимать его, как Огонь, который материализуется в ИВДИВО. То есть Огонь, Живой, Отцовский Огонь, который материализуется в ИВДИВО. И вот эта материализация, она приводит к тому, что у Человека рождается Тело. То есть Огонь, Дух, Свет, Энергия, которые выходят из Отца, как живые субстанции, они начинают насыщаться, взаимодействовать с той средой, которая есть в ИВДИВО и таким образом формируется Тело Человеческое. В зависимости от того, какую материю в Стандарте заложил Папа с Мамой в Дом, в ИВДИВО в целом, вот в разные эпохи это разные Материя, материализация Тела идёт разная. И мы имели в разные эпохи Тела совершенно разного уровня развития, характеристик, качеств. Есть исторический, эволюционный взгляд, как Тела постепенно, из эпохи в эпоху усложняются и совершенствуются.

**Не Дом нас строит, Дом не субъект, а объект. А Отец нас развивает**

На сегодня мы живём Стандартом, когда в Доме в ИВДИВО, прежде всего, формируется Метагалактическая Материя и для человечества это так. И, в общем-то, мы то же обязательно начинаем развиваться с Метагалактической Материей, хотя сегодня или вчера поздно вечером у нас вышли Распоряжения, когда мы переходим в два вида Материи: Метагалактическую и Октав-Метагалактическую. Это только для Компетентных на этом этапе, а пока мы будем говорить только о Метагалактической Материи, которая существует в ИВДИВО в целом. И, значит, сам ИВДИВО в целом материализует Метагалактики по Стандартам тем же самым, которые и материализуют Тело Человека. И есть прямая взаимосвязь между тем, что заложил Отец Стандартами во все Метагалактики, в любые, даже всех 32-х Архетипов и между тем, как строится Тело Человека - Метагалактическое Тело Человека по этим Стандартам. Вот.

И получается Огонь и Синтез Отца втекает куда? В Ядро Синтеза Человека, я бы сказала, вначале втекает в ИВДИВО каждого. ИВДИВО каждого, это индивидуальные Дома, которые ячейками строятся и выражают собою, напитываются ИВДИВО в целом. То есть, мы ИВДИВО каждого, своими Домами встроены в общий коллективный Дом – ИВДИВО в целом. И таким образом всё, что есть в ИВДИВО, постепенно нас начинает отстраивать. Но дело в том, что вот здесь хотела бы уточнить взгляд, не Дом нас строит, Дом не субъект, а объект. А Отец нас развивает. Вот это очень чётко нужно положение запомнить, потому что у многих пока оно не очень усваивается, это совершенно новое положение. Вот.

И Человек, поскольку он и есть прямое продолжение Отца, он должен научиться управлять и Материей Метагалактической, и тем Огнём, и Синтезом, который есть в ИВДИВО каждого. Вот. И вообще всем Домом вместе с Телом. Ибо, само название, слово Человек, это вообще-то управитель Огня. Век, это Время, это Огонь, поэтому Управитель, а Чело – это Ученик, он же и Управитель Огня. И тогда мы соответствуем Стандарту Человеческому. Вот.

**Уметь управлять окружающими условиями**

А значит, задача наша не только из Материи черпать разные возможности и условия, для Сиаматики это очень важно. А от Отца внутренне, внутренним миром напитываться Синтезом и Огнём, чтобы этим Синтезом и Огнём, не зависимо от окружающей обстановки, достигать результатов отстроенности наших Тел на какие-то возможности, навыки, умения, способности, вот. И за счёт вот этих способностей уметь управлять окружающими условиями. Такой Образ Жизни Человека, он кардинально иной, чем в пятой расе.

В пятой расе мы привыкли жить только материей, грубо говоря, у нас-то Огонь был в Монадах там искоркой. У нас не было Огня в Материи, у нас была троичная Материя из Энергии, Света и Духа. И поэтому мы привыкли быть погружёнными в Материю, где Огонь не принимали, поэтому мы в Доме Отца не были, не чем было там присутствовать. И напрямую с Отцом мы не синтезировались и фактически не имели вот этих способностей, возможностей, которые именно Огонь нам даёт, это Синтез и это Творение. И хотя в Материи и в Доме у Отца и раньше Синтез и Огонь был, и Отец всегда был Огнём и Синтезом, вот. То мы сейчас только доходим до фиксации Огня в Материи, в наших Телах в первую очередь и учимся им применяться. И это предполагает вообще-то совсем другой Образ Жизни.

То есть, если мы в пятой расе привыкли исходить из тех условий, которые есть вокруг нас, вот. Собирать их, находить их, но они уже есть. И мы опирались на то, что есть вокруг нас, чтобы, что-то достичь. А если не было чего-то, то у нас достижений не получалось. Если мы говорим о жизни сейчас, то это предполагает, что мы у Отца стяжаем такие условия, возможности, такие Стандарты Материи, которые природа не стяжает, только Человек может усваивать Огонь и Синтез. И мы, таким образом, синтезируем собою нужную нам Материю, это как Тело частями, системами, аппаратами, частностями, применяясь Компетенциями и вырабатывая в себе, синтезируя в себе свойства, какие-то характеристики мы потом разворачиваем эманациями соответствующую среду вокруг и перестраиваем уже имеющуюся окружающую Материю на то, что нам необходимо.

Другими словами, если раньше мы исходили из того, что есть, а сейчас если чего-то у нас нет, мы идём, стяжаем, мы достигаем, и тогда у нас есть в любом случае всё, что нам необходимо. Но это если мы работаем с Отцом. То есть, если чего-то нет, это значит нужно идти к Папе и стяжать, и потом разрабатывать. Если не дано, то идти стяжать то, чтобы было дано. И всё равно у нас будет то, что нам необходимо. То есть, вопрос только в нас, в том, чтобы измениться, перестроиться нам. Понятно, что внешняя деятельность она тоже важна, без неё мы не подтвердим наши внутренние достижения. Вот.

**Любые достижения в самой большой степени зависят от того, какой у нас**

**внутренний мир и на сколько мы дружим с Отцом, на сколько мы синтезируем,**

**что-то собою внутренне**

И тогда, если говорить о том, как работают части, прежде всего, как работает Человек, то в эту эпоху прежде всего любые достижения в самой большой степени и практически на все 90/99% - они зависят от того, какой у нас внутренний мир и на сколько мы дружим с Отцом, на сколько мы синтезируем, что-то собою внутренне. А потом из-за этого мы складываем новые условия вокруг. Всё остальное - внешние условия нам в помощь, иногда они сопротивляются - внешние условия. Но на любое состояние Материи, любой её Организации можно найти более высокую Организацию. Вот. Всегда так.

И тогда идёт развитие Человека. То есть вот здесь нужно увидеть, что для Компетентных вот такой подход, начиная с Человека, если не дано, то я стяжаю, чтобы было дано. Если я чего-то не могу, то я должен сделать что-то, чтобы смочь и научиться. Вот такой подход обязательный. А вот эти отговорки, а у меня нет, я не знаю, это для тех людей, которые застряли где-то в материальном подходе к жизни и к Служению. И значит, не преодолевают чисто материальные условия, но это можно перестраивать и нужно перестраивать.

**Обязательный алгоритм развития частей**

Поэтому, когда мы говорим о развитии частей, вот здесь необходим такой алгоритм обязательный, когда мы должны понимать, что часть любая она начинается у Отца, поскольку мы созданы по Образу и Подобию. А значит, любая часть она сначала стяжается Синтезом и Огнём у Отца, а раньше мы считали то, что только Компетентные могут иметь части. На сегодня на Планете Отец так устраивает, что части генетически, природным способом, формируются минимально в количестве 256-ти частей у каждого Человека. Как Человек выражает эти части? Иногда никак. Это уже его Свобода Воли. Но Отец наделил каждого Человека в генетике 256-тью частями. И не только дети рождаются многочастные теперь. И даже те люди, которые родились в пятой расе, они природным способом перестраиваются уже на многочастного. Вопрос скорости, вопрос там даже количества воплощений идёт в этой теме. Вопрос самого Человека.

Поскольку мы, Компетентные, развиваемся путём свыше, для нас это не должен быть вопрос, мы должны части растить. Вот чтобы на Планете Земля часть Сиаматическое Тело развернулась для всех людей, чтобы команда США развернула условия для всех людей, чтобы эта часть росла, нам необходимо понимать, откуда она берётся. Мы сказали - от Отца. Значит, или на Синтезе стяжается часть для Сиаматического Тела – это 64-й Синтез. У нас вообще все части стяжаются на 64-х Синтезах, поэтому очень важно пройти все 4 курса и, желательно, вот в новом формате. Некогда у нас были 32 Синтеза, а когда уже 64. Профессиональные, не в счёт здесь. Вот.

И тогда, когда мы стяжаем часть или просто, как Человеки, но мы здесь не Человеки с вами, а Компетентные, но Человеки могут просто входить во взаимодействие с Отцом, с некоторыми Аватарами и могут даже заниматься развитием частей. Стандарты сейчас это позволяют. Далее, дело в том, что только стяжанием, часть не развивается. Стяжание, это фиксация того, что мы берём у Отца, но не есть применение. Поскольку применение развивает части, а применение - это проявление Воли Отца, а Воля у Человека Свободна. Получается то, как будут развиты части, не просто зафиксированы, а развиты, дееспособны, частности будут вырабатывать, давать вам какие-то возможности, то есть развивать в целом Человека, всё это зависит от нашей Воли. То есть, от нашей деятельности. Воля, это деятельность. Вот.

**4-рица частей 16 горизонта**

И кроме стяжаний необходимо увидеть, что ещё должна быть специфическая деятельность, которая приводит к развитию той или иной части. Вот. Ну, например, если мы говорим о части Сиаматическое Тело, это часть, сформированная 64-м видом Материи, да. Вот. А какая специфическая деятельность свойственна этой Материи? Что бы это понять, мы должны увидеть, что в строении Человека есть четыре 64-рицы частей. Вот американцев должна волновать каждая 64-тая часть. Это часть Отец, это часть, вот сейчас вот я беру только 256-ть человеческих частей, их сейчас 512-ть, те же самые части для Компетентных, это вот современный Стандарт для нас. Там для Компетентных развитие Компетенциями пойдёт, это не сегодня. Вот.

Так вот, чтобы развивать Сиаматическое Тело, нужно понимать, что 4-рица частей: Отец, ИВДИВО Человека Субъекта, затем Сиаматическое Тело и ИВДИВО Тело Синтеза, эта 4-рица частей работает всегда вместе. Вот четвёртая часть, Отец, не всегда включается, потому что это зависит от Компетенций Человека. А вот три части: ИВДИВО Человека Субъекта, за которое отвечает Москва, далее Сиаматическое Тело, ИВДИВО Тело Синтеза – они работают всегда слитно вместе. Их очень сложно рассматривать по отдельности. И Сиаматическое Тело, это часть, которая входит, как Материя в ИВДИВО Человека Субъекта, можете говорить - Аватар Субъекта. Вот. И, собственно собою, как видом Материи исполняет действие 192-й части. То есть получается, если ИВДИВО Человека Субъекта, берём 192-ю, занимается Синтезом ИВО, то как это происходит? Какое идёт синтезирование? Это обеспечивает часть по виду Материи - Сиаматическое Тело.

Части, которые первые 64-ре, от ИВДИВО, то есть ИВДИВО Тела, они вырастали у нас постепенно из концентрации частностей. Вот Синтез, это тоже частность. Но, потом из частностей Отец сформировал собственно Телесность, а где это Тело не просто Тело, а ИВДИВО Тело. И мы до конца не понимаем, как эти части работают. На самом деле они довольно сложные. Я, почему говорю про эту часть, потому что и Москва, и США, они отвечают за ИВДИВО Тело Синтеза, как дополнительные части к их части ответственности. Это нужно понимать. И все части, они все в тройном объёме воспринимаются. Так вот, ИВДИВО Тело Синтеза представляет собою накопленный нами Синтез, который мы применяем больше в Огне. Как мы своим Синтезом взаимоотносимся, взаимодействуем с окружающей реальностью. А с Синтезом окружающей реальности, что мы синтезируем, а что мы синтезируем и, что мы достигаем, зависит от накопленного нашего внутреннего Синтеза. Вот.

**Сиаматическая материя**

А вот Сиаматическое Тело, как вид Материи, виды Материи мы очень плохо знаем. Если расшифровывать по названию, это Синтез, можно сказать и Аннигилляция одновременно, взаимообратные действия такие, вот Матик. Есть расшифровка, вернее у нас есть Материи, которые называются Аматика, Праматика – 48 Материя, а 64-тая – Сиаматика, и в каждом этом слове, это всё 16-ый горизонт у нас есть слово Матика. Вот. И, например, слово Аматика мы расшифровываем, как отрицание матриц, но Матика и Матрица, это разные состояния Материи.

Матрица у нас работает на 3 Горизонте. Матрица, это организация Материи, когда она иерархически, цельно, системно отстраивается и Матрица фактически, это можно сказать такой Стандарт, такой матричный Синтез в Материи, который определяет её строение и структурность в цельности. Помните, у нас есть название аппаратов, они называются по 16-ти фундаментальностям Материи от массы, флюидичности, потом идёт матрица, потом идёт единица. На 16-той позиции у нас там фундаментальность. Так вот, название аппаратов, они определяются этими 16-тью фундаментальностями Материи, то есть фундаментальности Материи, это то, как Материя именно организовывается и функционирует. И вот эти фундаментальности, они лежат в основе формирования процесса. Вот.

Так значит, если у вас часть 16-го горизонта, аппарат части Сиаматическое Тело будет действовать процессом, каким? Фундаментальность. То есть у вас в Основе функционирования Сиаматического Тела должен быть Фундаментальностный Синтез. Мы чуть-чуть сейчас попозже поговорим об этом, что такое Фундаментальностный Синтез, что такое Фундаментальности. Вот. Ну, теперь вот вернёмся к расшифровке слова и, если первый вариант, это когда мы Матику воспринимаем, как Матрицу в Материи, на самом деле это немножко разные вещи, и даже не немножко. Вот.

Матика на самом деле, она формируется, начиная с 8 горизонта. То есть, это Огонь, с одной стороны, Огонь, который вошёл в Материю. Огонь, который записал в себя Стандарты, параметры. Вот. И таким образом, этот Огонь пишет собою будущий функционал, который развернётся в Материи, как Материя будет действовать. С этой точки зрения, с 8-ых точек горизонтов или с 16-ых у нас Материю можно видеть, в том числе Матиками. То есть таким Огнём в составе Материи, которой организован Стандартами этой Материи и уже сложил собою какие-то Матики.

И, вот, три вида материи, они нацелены на формирование в материи нашей вот этих матик, функциональной способности материи Огня. И, если первый вид, со словом «матика», – аматическая материя, она нацелена на разрушение старых матик материи, чтобы сложились новые. И сложение новых. «А» здесь воспринимается как аннигиляция. **А**-матика – аннигиляция матик или отрицание матик, что очень близко по понятиям. Вот, то есть, она занимается перестройкой.

**Прасинтентезность**

Праматика – это 48-й вид материи, занимается тем, что из-за предельности материи, а это из-за предельности ИВДИВО в целом, а за пределами ИВДИВО у нас находится выше Синтеза – Прасинтезность. Вот, Прасинтезность как материя Изначально Вышестоящего Отца. И эта материя, вот, если у нас она строится атомами, молекулами и так далее, то у Отца она строится разными «пра». Мы сейчас знаем 64, сейчас идём в 256 «пра». **Пра**движение, **пра**ощущение, **пра**чувство, **пра**сиаматика. Вот, 64 вида материи тоже есть у Отца с точки зрения, «пра». То есть, «пра» – это то, что предшествует материи уже нашего восприятия. И, вот, эти «пра» у Отца между собой отстроены, как у нас огнеобразы в веществе, вот, в разных состояниях материи имеют разные связки, вот. Всё это вместе мы называем **Пра**синтезность. Не Прасинтез, Прасинтез, Праволя, Прадвижение, Праощущение, да, а всё вместе как бы Прасинтентезность.

И вот это запредельная материя, которая втекает в нашу материю, а на вершине нашей материи Синтез находится. Он как раз и определяет, какие у нас Стандарты будут в материи, какие у неё параметры, какие у неё масштабы будут. И, вот, Прасинтез когда втекает, а он всегда вышестоящ, он всегда избыточен, он всегда заряжает наш Синтез, Синтез наш меняется, а у нас Синтез где находится? Куда втекает Синтез в ИВДИВО? Только в Человека, запомните. Только Человек может принять Огонь и Синтез и его обработать.

И во что, в первую очередь, организуется Синтез у нас? В Ядра Синтеза. А, значит, когда входит Прасинтезность или какой-то ещё более высокий Синтез к нам в Человека, то у нас, прежде всего, внутриЯдер Синтеза происходят изменения. И вот эти изменения, перезапись нашего Синтеза – это, этим занимается **пра**матическая материя, которая из **Пра**синтезности отстраивает новые матики нашей материи. То есть, какбудет функционировать наша материя с учётом вошедшей Прасинтезности.

А у нас есть связь: то, что у Отца в материи, постепенно достигаться должно в нашей материи. Как связаны у Него «пра», так и у нас должны быть связаны эти «пра». Со временем. Но мы постепенно туда идём. И тогда мы с вами, получаем ещё один вид материи. Вот, смотрите, аматика, праматика, она перезаписывает внутренний Синтез Ядер Синтеза наших, а, на новой матике, а **Си**аматика – это не перезапись, это Изначальный Синтез наших матик, нашей материи. То есть, это Изначальный Синтез, чтобы из этого Синтеза новые матики, новое функционирование материи получилось. То есть, ещё более высокое действие.

У нас есть замечательная Школа, Аннигиляционного Аматика, и, вот, сиаматика – это, вообще-то, тема Лены Бессоновой, очень хорошо этим владеет. Я вам рекомендую, если не обращались, всё-таки, к ней обратитесь, вот, на подобное занятие, чтобы она вам ещё помогла. Я вам своим ракурсом буду рассказывать, у неё будет уже профессиональный ракурс, именно по поводу сиаматики. Но, вот, вот общие вопросы давайте сейчас разбирать.

**Чтобы заниматься Сиаматическим телом, нам нужно владеть Синтезом.**

**Это основное действие, которое нужно осваивать. Это, специфика Частей,**

**которая занимается, синтезированием, самого Синтеза.**

Получается, **Си**аматическое тело – это концентрация вида материи, которая занимается вмещением из-за пределов Человека, из-за пределов ИВДИВО каждого, вмещением Прасинтезности, где Прасинтезность, входя в наши Ядра Синтеза, она что делает? Рассконцентрируется на отдельные «пра». Потому что это отцовский вариант материи, а у нас она другая. И затем синтезируется с участием ИВДИВО как в целом, вернее, ИВДИВО, лучше, каждого и 192-й части. Собирается в Синтез, который присущ уже нам Человеку. Увидели? То есть, получается, если нижестоящая материя, собственно, организацией материи занимается, Сиаматическое тело занимается синтезированием самого Синтеза у нас. И отсюда вывод: чтобы заниматься Сиаматическим телом, нам нужно владеть Синтезом.

Поэтому, я не знаю, как я вас огорчу или нет, я, например, вижу вашу работу следующим образом: что касается Сиаматического тела, вы всё стяжаете, вы всё, там, практики делаете, разрабатываете, возжигаетесь командной этим телом. Можно прям подробненько вот здесь немножко оговорить это, вот. А что касается непосредственно Синтеза, то это основное действие, которое нужно осваивать. Это касается Москвы, это касается США. Это, вот, специфика Частей, которая занимается, синтезированием, грубо говоря, самого Синтеза. А потом из этого Синтеза Сиаматическое тело и даёт Синтез ниже или сам, само складывает новые, принципиально новые матики материи, которых вообще не было раньше.

Например, вот, мы сейчас перестраиваемся, как Компетентные, из Синтеза Метагалактического, в Синтез Октавный, он категорически иной. И по масштабам, и по возможностям, вот. А негде его взять из прежних Стандартов, никаким образом. И, только когда Отец свыше наделяет нас Октавным Синтезом, вот этот Синтез входит в нас как совершенно другой и именно Сиаматическое тело занимается усвоением этого изначально совершенно иного вида Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Сами мы, вот, снизу путём, путём синтезирования, пересинтезирования чего-то до такого Синтеза не доходим. И, вот, Сиаматическое тело нам необходимо, чтобы мы изначально совершенно новый Синтез, напрямую похожий на отцовский или даже соответствующий Отцу, если, мы, вот, хотя бы Ипостаси, достигали собою.

Если, там, другие части занимаются разработкой Синтеза, компетенций, разные виды Синтеза позволяют нам нарабатывать, то всё это исполняет и вводит в материю, начиная с Прасинтезности, именно Сиаматическое тело. Вот настолько оно важное. Представляете, какие возможности есть у ИВДИВО США? Они могут синтезировать, вот, легче, чем, наверное, остальные подразделения, любой вид Синтеза напрямую с Отцом. Причём, здесь Синтез, в первую очередь, напрямую с Отцом. Синтезы Аватаров, Синтезы даже Аватар-Ипостасей, он более внешний, а, вот, тот внутренний Синтез, который внутри Ядер, который выше, чем тело, это Синтез ИВДИВО, но он внутренний, внутри Ядер находится Человека. Вот это вот Синтез Отцовский напрямую. Вот его позволяет усвоить Сиаматическое тело.

**Нужно серьёзно заниматься самим процессом Синтеза и синтезирования**

И, на самом деле, вот, на сегодня, при нашей всей общей подготовке, что мы можем делать? Ходить и насыщаться, стяжать и насыщаться. Но! Параллельно нужно серьёзно заниматься самим процессом Синтеза и синтезирования, вот. И необходимо набрать материалы, необходимо определиться, что же такое Синтез, с чего начинаем, мы включаемся в Синтез. У меня сегодня-вчера был семинар, мы разворачивали в Москве четвёртую Часть - Размышление, вы не представляете, насколько она мощная. Мы её обычно проходим, там, на четвёртом Синтезе, на первом круге, у нас, к сожалению, копится вот такое отношение: да, это вот лёгкая часть. Ничего подобного! Мы там все, мы просто, вот, легли на самом деле, в той плотности Синтеза, которую дал Отец. Вот, я почему о ней говорю?

Именно с ментальности человека начинается восприятие и организация Синтеза. Я не буду это повторять. Семинар уже практически выложен. Так что изучаем. Там мы старались практически разработаться этой частью чтобы не повторять все эти знания они уже известные. И, на самом деле, мне семинар понравился. Он очень полезен, и он помогает нам сдвинуться в Синтез чтобы им овладевали. К сожалению, у нас из пятой расы идёт привычка поверхностного не очень глубокого, недостаточно глубокого восприятия действия это наследие троицы, которая нам была свойственна. И поэтому мы не всегда даже понимаем, что мы в синтез не входим. А это нужно уметь делать. А Москва, США, это два Дома, которым обязательно этим нужно этим владеть. Поэтому, разные виды Синтетеза нужно осваивать.

Вопрос, как осваивать? Любое освоение, любое изменение человека, его рост и развитие начинается с того, что мы сначала насыщаемся, грубо говоря доходим и стяжаем, тем необходимым, что нужно нам для части, для какого-то дела. Допустим, Синтезом Сиаматического тела или просто видами Синтеза. Вот эта наcыщенность она будет определять из чего мы будем складывать новый результат в себе. Так, увидьте очень простым подходом. Затем нужно не только внешне взять что-то. Вот все эти стяжания они как-то были внешне воспринимаются. Нужно еще синтезироваться с Отцом, с Аватарами, чтобы не изобретать велосипед, а, поделились чтобы они с нами опытом, грубо говоря. То-есть, мы у них просим Синтез такого-то опыта. Например, Синтез такой-то части, Синтез таких-то способностей, попросим потом обучить нас и так далее. Мы еще внутренне пересекаемся и объединяемся с теми, кто нас может обучить. Это Аватары и Отец. Чтобы разработаться тем, чем мы насыщаемся. Увидели?

Вначале насыщаясь, потом внутренне, допустим, синтезируясь это можно кстати и одновременно ещё делать. Синтезируемся с теми, кто вышестояще, с тем, кто может нас наделить более высоким Синтезом, где матики таких-то действий, способностей, владения Синтезом уже существуют. Изобретать велосипед не надо. Тем более, что на эту эпоху вот это объединение людей между собой, но не только людей, а объединение с Отцом и со всей его командой Аватаров, оно идёт Огнем и Синтезом. И не надо об этом забывать, не надо стесняться, не надо бояться. Мы должны вообще стремиться к тому, что мы со всеми Аватарами должны быть постоянно на связи, постоянно вот в не отчужденности, в каких-то взаимодействиях, если это необходимо. Вот всё человечество к этому должно стремиться.

Точно так же, по аналогии, мы были едины с Отцом Духом и Волей. Правда это мало понимали на тот момент, Посвещенные больше понимали. Но, аналогии между этим есть. То есть, мы должны объединяться, помогать друг другу обмениваться Синтезом как с нами обмениваются старшие наши братья - Аватары, которые нам помогают.

Вот это вторая часть нашей подготовки Синтезом. Когда мы обменяемся, а потом нужно включится, собственно, в сам акт процесс синтезирования в зависимости от поставленных целей. Что мы намечаем Синтезировать, какое-то условия, какую-то часность, какой-то вид Синтеза осваиваем.

И вот включается уже чисто практика, тренинг, включаются какие-то действия Синтезом Аватарским, но в наших телах. При поддержке Синтеза внешнего. Вы можете другими огнями Синтезами заполняться. Я говорю для американцев, для них это специфика - это Синтез 64 горизонт. И когда у нас что-то синтезируется, для каждого вида Синтеза есть свой процесс Синтеза, неповторимый. То есть Синтез Любви работает не так, как Синтез Синтеза. Синтез Мудрости совсем не такой, как Синтез Воли и так далее. Все 512-ть Синтезов отличаются друг от друга.

Вот, нам нужно постепенно нарабатывать в себе опыт вот этого процесса синтезирования. Чтобы мы его нарабатывали, чтобы мы его копили. Тогда у нас будет получаться, вплоть до автоматизма, это синтезирование. А какая часть будет включаться в это синтезирование? Обязательно Сиаматическое Тело. Более того, если вы будете синтезироваться Сиаматическим Телом своим с Сиаматическим Телом Аватара, вокруг среда Сиаматического Тела Отца, вы вольно не вольно включитесь автоматически фактически в процесс синтезирования, который свойственный Сиаматическому Телу. И, таким образом, будете постепенно нарабатывать опыт. Это будет специфика американского Дома. Увидели?

Дальше. А затем, когда у вас что-то получается, 4-й этап, обязательно необходимо отдать вовне, мы говорим отэманировать, развернуть Синтез во вне в ИВДИВО и каждого, и за его пределы в ИВДИВО в целом в коллективный Дом. Чтобы мы этими изменениями в себе встроились в другие условия ИВДИВО. И поделились Синтезом заодно, и среду создали для людей с учётом нового Синтеза. Новый Синтез, это новые возможности материи. Обратите на это внимание. Вот, и у нас тогда, собственно получается Служение, как минимум. Служение, это Огонь 4-го горизонта. В этом Синтезировании мы вырастаем, когда не только мы стягиваем, концентрируем синтез, разрабатываем его с Аватарами, а потом еще и отдаем.

И эти 3-и, 4-е этапа, которые назвала, 4-ре на самом деле, это некий такой общий взгляд и общий подход, чтобы у нас вырастали Части. Для каждой части будет потом свои особенности. Ну вот, для Сиаматического Тела особенности в том, что это Тело усваивает прасинтезность и пересинтезирует сам наш Синтез. Сам наш даже самый высокий Синтез. Не знаю, как Ядра Си Изначально Вышестоящего Отца, там больше Отец этим занимается, но остальные ядра частей, систем, аппаратов и частностей, ядра вот нашей материи, даже ядра некоторых Компетенций, наверное, кроме Должностной Компетеции. Когда мы заполняемся прасинтезностью из-за предела, то мы, фактически, пересинтезируем Синтез, а это значит, рождаем собою новые возможности действовать. Это и есть новые матики.

Непосредственно матики мы синтезируем, а сам Синтез, который разворачивает эти матики. Поэтому идёт отрицание предыдущих матик, но синтезирование новых. Если нижестоящие виды материи, тела оперируют матиками, как-то первично их складывают, то здесь изначально синтезирует, в этом разница. Вот такой ракурс.

Какие у вас вопросы есть? Я уже целый час говорю. Здесь мне писали, что плохо слышно, но, скорей всего я ничего не сделаю. Скорей всего особенности телеграмм. Валентина, больше к вам вопрос.

**Как разрабатывать часть если нет соответствующего ядра синтеза.**

*Из зала: – Добрый вечер, добрый день. Если можно, я задам вопрос Аватаресса Высшей Школы Синтеза США/Канада. Вы сказали, что Основа - это уже стяженная часть Матики, 64-я Часть. У нас развернуто только два круга на территории, то есть получается у большинства, не у всех, но у большенства приблизительно 32 ядра Си. 64-го у большинства нет. С чего начинать? Как действовать так?*

Есть такой стандарт: когда человек проходит один Синтез у него начинает расти все 256 Частей. Потому что части выражаются друг в друге. 64-е Синтеза по 4 Части - это 256 Частей. А вам, конечно, нужно стремиться на 4 круга, но Сиаматическое Тело у вас уже растет. В каком Архетипе, это уже другой вопрос. Но дело в том, что вы - Должностно Компетентные. И когда Отец вас наделяет должностью, там есть такие запредельные возможности, которые вам нужно раскрыть. И Отец видит, что у вас у большинства нет вот этих частей с точки зрения стяженных на Синтезе. На Синтезе они стяжаются в полноте Части. А когда нет Синтеза, они вырастают на основе тех Ядер Синтеза, которые есть.

Поэтому у вас один выход работать всё равно с Сиаматическим Телом как есть. Потом, вы как Должностно Компетентные каждый год стяжаете 256 частей. Помните на новый год мы стяжаем. Там тоже есть Сиаматическое Тело. То есть в любом случае она у вас есть. Вот. Поэтому вы работает вот именно исходя из того, что оно у вас есть. Ответила?

*Из зала: – Да, большое спасибо.*

Да, не за что. А, ещё есть какие-то вопросы? Я хочу немного резюмировать тему. Вот и, дело в том, что нужно вникать в эту работу, тогда появляются вопросы. То есть, работа в подразделении с частью, она всегда должна постоянно вестись каждым Компетентным. И, нужно этому какое-то время уделять. Я бы вам предложила изучить материалы по синтезам. Может быть вы это уже и делаете. Что такое Сиаматическое Тело? У нас вышла очень хорошая ну, не методичка, такой сборник текстов на тела по видам материи. Адыгея у нас это выпустила. Вот. Дальше вот этот изучить. Потом поделать практики по стяжать.

То есть первый этап, когда разрабатываете часть, нужно наполнится тем, из чего она будет строится. И плюс стандарт её. Стандарт её у вас в Ядрах Синтеза. То есть, в каждом семинаре на самом деле, в каждом Ядре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца закладывается 256 синтезов частей. Главные - четыре, а 256 на самом деле тоже есть.

И поэтому, возжигаясь каждым видом Синтеза и каждым Ядром, можно по-разному насыщать Сиаматическое Тело разными Синтезами Отца. Это, вообще-то, круто будет. Самый высокий Синтез, который мы знаем у Отца, это вот эти Синтезы Изначально Вышестоящего, которые у нас Ядрами по результату семинаров складывается. Вот.

Значит первый принцип - насыщаться, стяжать. Что и у кого вы можете стяжать?

А, первое. Просто Синтез. А, у Изначально Вышестоящего Отца чтобы он вообще был.

Второе. Синтез Сиаматического Тела вашей части. И любые другие виды синтеза, вот которые тоже должны входить в Сиаматическое Тело и разрабатывать его. Чтобы каждый вид синтеза у вас каким-то ядрышком записывался в Сиаматическое Тело. Вот.

Это что значит? Вот представьте у Отца есть команда - 512 Аватаров 512 Иерархов. Каждый из них выражает Отца в полноте. То есть у каждого из них минимально по 512 частей. Вот. Значит можно ходить не только к Никите и Стелле за разработкой Сиаматического Тела к Никите и Стелле это в первую очередь. А можно прям цикл целых практик расписать, когда вы, допустим, за год, или за два года, ну не стоит на два растягивать, а вот год сейчас только начинается и до конца года, допустим до мая месяца, вы расписываете там по два синтеза, стяжаете каждый день в Сиаматичское Тело Должносто-Компетеного.

То есть, оно не только сто там какое, 128, а ещё, вот в верхней 256-рице, в которой находится Сиаматическое Тело. Нижестоящие тоже от этого будут развиваться очень мощно. Значит, наполнить это тело разными видами Синтеза, Ядрами Синтеза, просить прям Аватаров, чтобы записали им свойственные матики. То есть, выходите к Кут Хуми, стяжаете синтез Сиаматического Тела Кут Хуми и обмениваетесь этим синтезом и то, что умеет Кут Хуми синтезом перетекает к вам. Поусваивали, походили, пошли дальше к Иосифу. Выходите к Иосифу, просите Синтез Воли, Синтезом Воли наполняете Сиаматическое Тело. Кстати, у Аватаров можно два Синтеза стяжать, главный из синтеза, вот у Иосифа - Синтез Воли. А потом у каждого есть Сиаматическое Тело и стяжаете Синтез Сиаматического Тела Иосифа.

У Кут Хуми - Синтез Синтеза и Синтез Сиаматического Тела Кут Хуми. У Мории - Синтез Мудрости и Синтеза Сиаматического Тела Мудрости. И так можно по 512 Аватарам, по Аватар-Ипостасям тоже можно. И ваше Сиаматическое Тело будет, грубо говоря, расти вот этим синтезом. Но, чтобы этот синтез усвоился, чтобы он, грубо говоря, не рассеялся, необходимо что-то синтезировать. То есть, собираясь периодически, как вы там собираетесь не знаю, лично практики простраиваете, вот. Где ставите цель: Что-то синтезировать. Речь не о физическом синтезе идёт, а когда вы должны вместе с Аватарами, у которых вы служите, поставить цель. Что вы синтезируете на эту практику? На этот месяц? На этот год? Какие-то условия синтезируете. А, какие-то виды синтеза в себе осваиваете. Ну допустим синтез организаций. У нас 16 организаций вот, и в какой организации свой вид синтеза, некий внешний, как результат.

Ну допустим, у Мории - Философский Синтез. У Иосифа - Парадигмальный. У Филипа - Научный Синтез. Вот. И вы входите в Синтез своей организации и достигаете синтезирования этого Синтеза собою вместе с Аватарами. Стоите телом, наполняетесь, включаете, потом начинаете потихоньку что-то складывать, соображать, рассуждать. Например, а что же такое Научный Синтез? Да? Что для него нужно? Кто разрабатывает Научный Синтез? Учитель. Мы с вами Учителя большинство. Да? Вот. А кто такой Учитель? А его тело работает синтезностями. Да? А что такое наука? Наука синтезирует эталоны материи. Да? И вот, вот эти знания набирая, складывая их, из них ну какое-то условие для себя складываете. Но, хотя бы на первом этапе, стяжанием складывайте и преображением своего тела.

Тела Компетентного, в составе которого есть Сиаматическое Тело. Вот. И вот эту задачу, когда поставите себе и начнёте методично, регулярно заполнятся, стяжать и по чуть-чуть реализовывать, синтезировать частности, очень полезно для начинающих. То есть, да? Самые первые, хотя бы, восемь частностей. Вот. Начинать, допустим, с мысли, очень хорошо начинать синтезировать мысль, синтезировать смысл. То есть, стяжать синтез этого, мысли и смыслы, но ещё собою сложить мысль на необходимую вам тему.

Тут ещё проблема возникнет, а чем вы занимаетесь в подразделении? Какие у вас планы? Они у вас должны быть. Да? Вот. Какие у вас там стратегические планы? План Синтеза нужно стяжать для подразделения. И тогда вы получаете цели и задачи, на которые у вас рождается, гинезируется или синтезируется синтез. Вот это понятно? И вот этим можно заниматься. И вот это будет, первичная, но на мой взгляд правильная, подготовка, чтобы Сиаматическое Тело начинало взрастать. А вот так сказать Сиаматическое Тело расти, я его стяжала, оно у меня есть, это не получится.

Поэтому для того, чтобы Сиаматика заработала, нужно нам владеть Синтезом. Его много иметь, просто стяжанием он у нас не сложится. Нужно осваивать действие, которое называется синтезирование. А чего синтезирование? Частностей, синтезирование процессов разных. То есть на человека посмотрите в первую очередь. Да? Синтезирование разных частей. Вместе с Аватарами включайтесь, ходите по их залам. Включайтесь в эталонные залы частей, чтобы синтезирование у вас, вот так, запахталось, закрутилось. И вы увидите, что через время после такой работы, у вас постепенно будут появляться результаты, как синтезированные результаты. Когда их нет в материи, а вы их первично создали. Не создали, можно сказать родили. Генерировали здесь тоже не подходит. Сотворение тоже не подходит. А синтезирование, это рождение чего-то нового.

У вас появятся новые результаты. И вы начнёте за счёт этого очень быстро расти и развиваться. И вы как люди, как Компетентные и условия вокруг вас. Задавайте вопросы.

*Из зала: – А кто модератор? Кто-то выключил всем микрофоны и люди не могут включиться.*

Так,модератор, наверное, я, но, здесь сейчас такая система. Сейчас я попробую.

Диалог включения микрофонов участников занятия…

*Из зала: – Здравствуйте вам из подразделения США/Канада, ура, всех приветствуем, огромное спасибо сразу, огромная благодарность за проведение занятия и сразу вопрос?*

Давайте!

*Из зала: – И чтобы у нас была ясность. Меня слышно нормально, да?*

Да, я слышу вас.

*Из зала: – Отлично, то есть вот когда мы разрабатываем Сиаматическое Тело, мы его стяжали сейчас, вот по Должностной Компетенции, где мы работаем, да, в 33-м Архетипе.*

Да.

*Из зала: – И оно у нас фиксируется в Ядре* *Должностной Компетенции и в Ядре подразделения, верно?*

Да, да.

*Из зала: – Хорошо.*

В ядре Должностной Компетенции подразделения Синтез Сиаматического Тела, само Тело, оно огромное, грубо говоря. Не само Тело, а его Синтез, и его Синтез нужно разрабатывать, и?

*Из зала: – Да и вот когда мы работаем с этой частью, она называется, как правильно? Я вот слышала, что вы говорили, Сиаматическое Тело Должностно Компетентного? Как нам уточнить что мы именно работаем ракурсом Должностной Компетенции?*

То есть смотрите, у вас должна быть 512-рица. Там, по сути, две 256-рицы, где части по названиям повторяются. Но нижняя 256-рица - это базовая, она разрабатывает, ну она Архетипическая, не базовая. Ну она свойственна нам как Человеку, вот. Грубо говоря, это материализация наших Частей. А верхняя 256-рица Частей, они работают за счет компетенций. И вот часть Должностно Компетенции, посчитайте какая она там по счету, 300-т какая-то, у вас Сиаматическое Тело, да, вот.

**Работа с частью с точки зрения Должности**

Вот с этой частью нужно работать с точки зрения должности. То есть вы возжигаетесь должностью, стяжаете у Кут Хуми, стяжаете у Отца часть Сиаматическое Тело вот синтезом насыщаетесь, и разрабатываете так триста, триста какую-то там восемьдесят какую-то часть.

*Из зала: – Триста восемьдесят четвертую.*

Да, какую – по счету, там посчитайте?

*Из зала: – Триста восемьдесят четвертая.*

Да, триста восемьдесят четвертую. И сто двадцать восьмую часть Сиаматическое тело также разрабатывать обязательно, их две должно быть разработано. Вот. То есть разрабатывать – это что значит? Это вы стяжаете, возжигаетесь, любые советы проводите в этом синтезе, чтобы этот синтез задействовался при всех ваших делах. Тогда собственно идет разработка – вначале применением этого синтеза, потом вы будете получать уже какие-то результаты. Я так поняла вас или не очень?

**Огонь пра-сиаматики – это то, чем строится сиаматика у Отца**

*Из зала: – Я думаю, что да, да. И вот еще вопрос, да? Вот у нас есть пра-сиаматика – это то, что за пределами ИВДИВО, да? Некая запредельность как прасинтезность, - и у нас есть сиаматика, да? – уже материальное выражение, которое этой пра-сиаматикой простраивается, формируется, развивается, - да?*

*Вот такой ракурс. Мы всегда раньше выходили, например, в залы сиаматики, да? Вот куда нам выходить – как это называется сейчас и как нам уяснить эту разницу - пра-сиаматика и сиаматика?*

Залы сиаматики. Прасиаматика – это для нас – огонь, это не часть. Представьте себе, что есть сиаматика как вид материи у нас, вот, и есть такая же сиаматика у Отца, но она у нас запредельная, это прасиаматика. Это тот же вид материи только Отцовский, и для нас она пра. То есть это наша сиаматика рождается из прасиаматики. Поэтому Аватар Синтеза несет прасиаматику, чтобы Сиаматическое тело формировала Аватаресса, вот так они в паре работают. Увидели?

*Из зала: – Ага. То есть мы конкретно, когда работаем с материей сиаматики – мы выходим в зал сиаматики, да, и начинаем входить во взаимодействие с этой материей?*

Да. Но для того чтобы развивать сиаматическую материю вам нужен Огонь и Синтез прасиаматический – тот, что у Никиты.

*Из зала: – Ага, то есть двойной такой ракурс.*

Двойной ракурс, да. Вот обязательно двойной. То есть вот этот Огонь пра-сиаматики – это то, чем строится сиаматика у Отца. И когда входит к нам, в наше Сиаматическое тело то Огнём и Синтезом прасиаматическим развивается. Вот, вам в Сиаматическое тело нужно стяжать много прасиаматики и прям огонь и Сиаматического тела одновременно, но и прасиаматику обязательно добавлять, насыщаться. Чтобы развитие шло нашей сиаматики как у Отца. Вот так примерно, понятно.

**Части, которые взаимосвязаны по горизонту с частью подразделения**

*Из зала: – Да. Благодарю, ещё вопрос тогда, да. У нас. Вы упомянули что у нас есть ИДИВО тело Синтеза, потом у нас есть Сиаматическое тело, потом у нас есть ИВДИВО Аватар Субъекта оно сейчас называется. Вот эти части. То есть вот подразделение у нас конкретно должно заниматься Сиаматическим телом, и мы его прям по распоряжению стяжали. Как часть.*

Да.

*Из зала: – А вот эти части нам тоже нужно их так стяжать? Чтобы у нас простраивался горизонт или в какой степени мы можем работать с ними?*

Как дополнительные. Которые взаимосвязанные с Сиаматическим телом. Вот смотрите, для Москвы главное ИВДИВО Аватар Субъекта. Это главная одна часть. Главная всегда одна часть. Но поскольку они по горизонту взаимосвязаны с Сиаматическим телом, Москва чуть-чуть занимается дополнительной частью Сиаматическое тело, ИВДИВО тело Синтеза. И вы главным занимаетесь Сиаматическим телом, но чуть-чуть и ИВДИВО Аватар Субъект, и чуть-чуть ИВДИВО тело Синтеза. Как дополнительными частями. Больше даже нижестоящими ИВДИВО тело Синтеза.

*Из зала: – Поняла, благодарю.*

*Из зала: – То есть вопрос ещё раз чтобы осознать нам остальные части тоже стяжать, да? Хотя у нас нету ядер да соответствующих, но мы можем стяжать сами.*

Да. Стяжать потому что они у вас по должности положены. Поэтому они в принципе есть без ядер синтезов. Но, не в полноте заложены. Нет уже, то есть ядро этих частей у вас уже есть, теми же новогодними стяжаниями, но, не в полноте. Будут в полноте, когда синтезы пройдёте. Но работать с ними должны. У вас должность такая.

**Мы Должностно Компетентны только у Кут Хми в его команде**

*Из зала: – И если можно про залы эталонов вот, вы сказали, куда именно в зал эталонов, например, на 128ю пра-ивдиво-реальность идти в зал эталонов? Или идти в 384ю пра-ивдиво-реальность где Никита?*

Если вы по-человечески развиваетесь, то в эти пра-ивдиво-реальности. А вспомните я вам в начале говорила, что мы все служим у Кут Хми. И у Кут Хми есть вся 512ричная команда. То-есть Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Кут Хми это вся 448 пра-ивдиво-реальность и только там мы служим. Но внутри этой 448 пра-ивдиво-реальности есть и Никита Стелла, Фредерик Константа, и Кут Хми с Фаинь как не Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза, а Аватары Синтеза. То есть они внутри команды. Знаете, это как круг посвящённых, был у Учителя. Примерно вот такой образ. И мы служим допустим, как подразделение у Аватаров Синтеза в команде Кут Хми. Тогда мы все остаёмся в ИВДИВО.

А Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза которые вот по отдельным пра-ивдиво-реальностям стоят, то допустим 447-мая Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Иосиф у него Проект, у него не ИВДИВО. И тогда к нему вы ходите в его команду те, кто занимается его проектом Высшей Школы Синтеза.

Например, я допустим занимаюсь Проектом Человека, который у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Юсефа 441 пра-ивдиво-реальности. И мы сегодня работали с такой же 512ричной командой у Юсефа. Занимаясь частями по проекту. А когда мы говорим, что мы служим в ИВДИВО, это не проектная деятельность. Проектная она для людей. Она внешняя. Вот она другая немножко у неё даже огонь другой. Недавно Кут Хми это всё разделил.

А мы, как Должностно Компетентные только в ИВДИВО, только у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хми. Увидели? И главой вашего подразделения в США будет Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Кут Хми как глава всего ИВДИВО, и плюс выражение его Аватар Синтеза не Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза, а Аватар Синтеза Никита. Увидели вот эту схему?

*Из зала: – Да, благодарю за уточнение. А как выходить в зал эталонов.*

Выходите в зал, смотрите 448 пра-ивдиво-реальность вычислите там какая си-ивдиво-реальность в 32 архетипе у Никиты, но вот допустим там какая-то, какая-то в Москве …072 заканчивается.

*Из зала: – Восьмая, на восемь заканчивается.*

У вас 008 в составе 448 пра-ивдиво-реальности в 33 архетипе. Как нижестоящее включается в вышестоящее. И вы выходите в залы к Никите, допустим в ..008 синтез-ивдиво-реальность 448 пра-ивдиво-реальности. Я вот на себе, когда я уточнила отстроила этот стандарт потребовалось относительно недавно, знаете очень чёткий огонь идёт. И намного легче работать в этом огне. Вот перестройтесь на это.

А по Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза вы не ходите, вы ходите если хотите там чем-то конкретным специфичным разработаться ничто не запрещено. Вы помните, что вы Должностно Компетентны только у Кут Хми в его команде. Это понятно, да?

*Из зала: – Да, понятно.*

**Залы эталонов частей могут быть у всех Аватаров Синтеза которые служат у**

**Кут Хуми**

Вот, и кстати вы там спрашивали про залы, залы эталонов, на самом деле у нас залы эталонов частей могут быть у всех Аватаров Синтеза которые служат у Кут Хуми. В основном все залы эталонов сводятся к Мории Свет. Но вы можете это не учитывать, вы тоже ходите в зал эталоной Части Сиаматическое тело к Аватару Синтеза Никита Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хми. Увидели? И там разрабатываетесь. Более того по зданиям подразделений у вас у компетентных на каждом этаже там своя среда и там на каждом этаже в общих коллективных зданиях по 512 кабинетов. Это последние стандарты зданий. Там тоже есть залы частей.

У соответствующего Аватара Синтеза у Никиты зал Сиаматического тела. А кстати, у Никиты, а не у Стеллы. Увидели. Потому что за это тело отвечает Аватар а не Аватаресса. Хотя по огню там наоборот идёт. Там по управлению идёт часть поэтому здесь всё правильно. И если вы подразделение вы у Никиты, у Аватара Синтеза Подразделения, и вы отвечаете за часть Сиаматическое тело, а не за огонь Прасиаматики. А именно за часть. А Прасиаматика здесь развивает часть. Я вас не совсем сбила? Понятно всё сказала? Или повторить или объяснить говорите.

*Из зала: – Объясните пожалуйста вот складывается, но пока чистоты не видно. Четкости.*

Знаете, вам нужно сейчас вот запись, я надеюсь идёт запись, но я её включала. Вы переслушайте, иногда вот мне, например, нужно так, если тема не понятна так подробненько, подробненько, даже законспектировать, вникнуть, подумать на эту тему, и она уляжется. Нарисовать это всё, обсудить, вот эту схему, это когда уляжется вам будет легко и просто. По огню выходить и ориентироваться, куда вы хотите. Увидели?

Кто у нас, вопросы ещё хочет задать поднимите ручку? А сколько вас из США сейчас на связи?

*Из зала: – По-моему, человек десять. У кого красный микрофон сейчас это значит вы как модератор им выключили, и они не могут сами их включить.*

А, это ваши служащие? Сейчас буду исправлять. Так, есть одна, Глеб. В первую очередь Американцев буду включать, мне нужно с вами пообщаться. Скажите кому ещё включить микрофон, вот кто включился говорите пожалуйста, задавайте вопросы.

Диалог подключения микрофонов участников занятия…

**Сиаматика работает синтезом матик**

*Из зала: – Пока Компетентные собираются с мыслью можно я задам вопрос.*

*Цитата из 64 синтеза А. Кокина, декабрь 2021 года: Информационное поле Планеты Земля записано матрицами в сферу. Потом эти матрицы начинают на себя стягивать условия из Метагалактики, чтобы на Планете зафиксировать то, что накопило человечество. Например, есть военные записи будут притягивать подобное. Сиаматика пережигает много матриц. Именно Сиаматика способна выстраивать совершенно новые матрицы для эффективных возможностей человечества.*

*В связи с этим вопрос: Есть такое устремление цельно увидеть методику как работать с матрицами ракурсом сиаматики. Я так понимаю это в сфере информационного поля? Целесообразно ли, как это происходит? Как информоционное поле Планеты связано с Сферой Подразделения и Кубом Синтеза Здания Подразделения? Было бы здорово выстроить цельную картину как происходит этот процесс.*

Первое. Дело в том, что сиаматика она не напрямую работает с матрицами. А она работает с синтезом матик. Вот я об этом рассказывала. Это я вам данные из науки говорю. Если вы поговорите с Леной Бессоновой она вам это подтвердит. А то что говорит Алина, это тоже правильно, но это как бы относительный такой ракурс, когда через смену матик записи огня и синтеза в материи, да, меняется матрица. Поэтому можно сказать что сиаматика она меняет матрицы. Она меняет их тем, что, втягивая прасинтезность в сиаматическое тело, перезаписывает вообще весь синтез. То Сиаматическое тело исполняет работу по перезаписи нашего синтеза, когда входит новая прасинтезность. Увидели вот этот её аспект работы?

Отсюда всё сюда включается. Не только то что было сказано, а много других ракурсов. И где допустим синтез Сиаматический находится в Кубе синтеза? В ядре Куба синтеза и вот в этих узелочках решёток Куба синтеза. Увидели? И вот значит насыщая Куб синтеза сиаматическими данными, а на самом деле вам нужно обратить внимание не просто сиаматичекий синтез, а вам хорошо бы научиться прасинтезность стяжать. Входить в прасинтезность.

Тогда сиаматическое, само Симатическое тело у вас сдвинется. Оно будет более активным потому что вот этот запредельная прасинтезность она собственно будет и давать работу для Сиаматического тела. Вопрос уточните. Вот смотрите, информация всё как то, не могу вместе всё сложить образ этот о чём вы меня спрашиваете.

Смотрите, действительно вокруг планеты есть информационное поле. Информация, это фактически поляризованный можно сказать синтез, если в информации вообще есть синтез. Она бывает разного уровня, и без синтеза в том числе. И всё, что происходит на планете всё что и синтезируется в том числе, и там духом развивается, это всё собирается. Печатается в оболочки сферы планеты как информация, как база данных о том, что было, о том, что происходит. И сама вот эта информация, она не просто существует в неизменном виде от века в век. То-есть это вот как Алина там говорила, сама информация она может меняться.

То, о чем планета говорит, что планета делает, эти записи тоже меняются. Меняются тем что информация в матрице своей, то-есть сама информация, образована и организована матрицами. То-есть грубо говоря, кланами системой организации информации складываются большие матрицы информации на какую-то тему. Прямо сферически матрицы информации вокруг планеты могут быть.

И вот синтез этот информационный он тоже меняется сиаматическим синтезом, меняется прасинтезостью. Информационный синтез он меняется разными видами синтеза.

**Куб синтеза для вашего синтеза подразделения, можно назвать его**

**инструментом, который развивает синтез**

Но у вас вопрос как я понимаю работа с Кубом синтеза в здании. Об этом вы спрашивали?

*Из зала: – У нас есть сфера подразделения, мне интересно было, она как-то сопряжена с информационным полем оболочками планеты? И как Куб синтеза*

Всё во всём в доме всё сопряжено.

*Из зала: – И как это ещё с Кубом синтеза здания подразделения связано.*

Давайте так, подразделение это с одной стороны сфера оболочка вокруг планеты. Соответствующим ракурсом. А с другой стороны подразделение в экополисах материализуется как здание. Это тоже самая сфера оболочка только в виде здания материализованное. И Куб синтеза для подразделения, для вашего синтеза подразделения, это можно назвать его инструментом, который развивает синтез.

То есть Куб синтеза организует здание чтоб оно жило работало и развивалось. Как материализованный дом. И принцип работы в том, что Куб синтеза вы, когда входите в здание, вы попадаете в среду Куба синтеза. Но в этом здании можно взаимодействовать с Кубом синтеза, а можно игнорировать.

Когда вы выходите в разные залы в личные или в залы Отца, вы можете давать задание Кубу синтеза. То-есть вы с Кут Хми синтезируетесь, стяжаете какое-то условие для развития там, подразделения. Для развития самого здания, среды в этом здании. Для развития тем каких-то в этом здании.

И вот этот синтез, вы направляете в Куб синтеза в его Ядро или в отдельные ядра. Ракурсом разных этажей.

И прямо утверждаете, задаёте задачу этому Кубу синтеза синтезировать вот это. Этот синтез идёт или в ядро Куба синтеза. Или вот эти маленькие ядрышки маленьких кубиков, как в решёточке в узлах решёточки этого куба. И тогда меняется работа Куба синтеза. Вы начинаете синтезировать то что вы заложили в него как задачу в его синтез. Понятно я рассказала?

*Из зала: – Да. Можно уточняющий вопрос по поводу Куба синтеза. Мы с Кубом синтеза работаем в здании подразделения, даём ему задания. Вопрос: те примеры которые вы привели они больше по созданию синтезированию чего-то именно внутри здания. Раньше ещё был такой взгляд, когда мы Кубу синтеза даём задание, например, на стимулирование роста частей у населения, и Куб синтеза своими ячейками сопрягается с ИВДИВО каждого, Домом Отца, с эко человека. Этот взгляд тоже остаётся?*

Конечно он остаётся. Ведь Куб синтеза, как и здание проецируется на всю территорию подразделения. У вас на всё государство даже на два так я понимаю. Стоит большой Куб синтеза и пахтает среду условия чтобы человечество синтезировалось.

Только смотрите самого человека синтезирует только Отец на прямую. И каждого человека. А Куб синтеза создает условия внешние они не только физические. Чтобы человечество лучше развивалось.

**Прасинтезность стяжаем только у Изначально Вышестоящего Отца**

*Из зала: – И вот ещё прозвучало что нужно стяжать Прасинтезность. Для того чтобы стартануть завести Сиаматическое тело. Мы Прасинтезность стяжаем у ИВО. Или ещё есть какие-то другие ракурсы? Только у Отца.*

Только у Изначально Вышестоящего Отца. Я уточняла у Глав ИВДИВО. Это раз. Войти в Прасинтезность можно если у вас достаточно синтеза. То есть смотрите как вышестоящая Праситезность она должна записаться в Синтез нижестоящий. И перезаписать его. Для этого Синтеза должно быть даже больше чем сама Прасинтезность. Во много раз больше. Чтобы Синтез вошёл в материю должно быть много Огня куда запишется Синтез. Вот такой принцип существует.

Поэтому зачем мы выходим в зал Прасинтезности? Чтобы какие -то изначальное стандарты стяжать у Отца. И насыщаясь Прасинтезностью, то есть весь свой синтез перезаписать на какую-то тему.

Каким образом мы входим? Мы должны у Отца предварительно стяжать Синтез на ту тему, которую в зале у Отца, на ту тему которую мы хотим разрабатывать допустим. Затем из зала Отца обычно есть дверь в Зал Прасинтезности. Это знаете куда дверь, если мы стоим на вершине архетипа в зале у Отца, обычно это зал Отца, он и на вершине нижестоящего архетипа и на физике следующего. И синтез следующего архетипа является Прасинтезностью для нижестоящего. Поэтому из зала Изначально Вышестоящего Отца мы идём в соседний зал он обычно за спиной, дверь открывается в зал Прасинтезности, и чуть-чуть с права от Отца.

Но нужно понимать, что мы уходим в очень плотную среду, которая запредельная для нас. Но тем что нас Отец наделяет Синтезом, мы туда всё-таки входим. И можно там оставлять на ночь свои вышестоящие тела чтоб они насыщались синтезом. Можно выходить в практиках в Зал Прасинтезности. Особенно если коллективно работаете. Будет легче получается.

На самом деле это задача сложная. Но обязательна к разработке. У вас это точно обязательная. В любом случае умеете, не умеете, нужно всё равно ходить в залы Прасинтезности. И просить у Отца чтоб он разные темы развивал в Прасинтезности для вас. То-есть, например, есть залы Прасинтезности разных частей. Для вас, например, зал Прасинтезности Сиаматического тела. Увидели?

И вы туда можете выходить насыщаться Прасинтезностью чтобы перезаписывалась и развивалась по подобию Отцовского Сиаматического тела тело ваше. Увидели зачем. Например, из зала Прасинтезности писалась Парадигма. То-есть, Прасинтезность она нам даёт такие явления Прасинтезности, фактически Прасинтезность она позволяет, когда усваивается, позволяет нам расшифровывать учение синтеза. То есть что нам даёт Отец какими стандартами, какими параметрами, вот это всё изначально в Прасинтезности пишется. Она как избыточная такая субстанция входит в наш Синтез и полностью его перезаписывает. На то что она привнесла собою. Вот это Прасинтезность. Ответила на вопрос?

*Из зала: – Да, здорово.*

Нет это вы попробуйте вы ещё больше впечатлитесь потому что заряд мощнейший даёт она! Просто из запредельности из Отца напрямую очень мощный заряд она очень мощно развивает Синтез, а вам это и надо.

*Из зала: – Благодарю.*

*Из зала: – Лариса, я правильно понимаю, что вы говорите, если выходить это всё как бы индивидуальное действие. А есть уже сложенная практика, которую мы можем взять за основу? Выхода к Отцу и насыщение Прасинтезностью или развития Сиаматического тела.*

Их много практик таких есть, я иногда в конце первого дня семинаров института, у меня часто такие практики есть. Я стараюсь группу между двумя днями, вывести в зал Прасинтезности чтобы ночью там тело понасыщалось, а с утра мы уже этим синтезом очень мощно начинаем работать. Посмотрите у нас тексты уже есть многих семинаров института. И там в конце первого дня, в итоговой практике первого дня обычно эти вещи есть. Практически всегда я вывожу группу в зал Прасинтезности. И по этим практикам можете выходить. У Виталия были, но у него не часто есть эти практики Прасинтезности. Поищите они есть.

*Из зала: – А, можно вас попросить может быть в конце нашего занятия буквально на пять минут, совместно вместе выйти прямо здесь в занятии?*

Вывести в зал Прасинтезности?

*Из зала: – И попросить оставить наши вышестоящие тела на ночную учёбу. Для развития Сиаматического тела.*

Давайте. Хорошо.

*Из зала: – Благодарю.*

*01:36:19/02:09:47*

***Практика тренинг***

***в Зале Прасинтезности Сиаматического тела ИВО 513 пра-ивдиво-реальности.***

***Обучение деятельности в Зале Прасинтезности с частью ответственности***

***подразделения.***

*Приглашаются абсолютно все, кто вот сейчас участвуют, независимо от подразделения где мы служим. Мы пойдем в зал Отца 513 пра-ивдиво-реальность. Единственное что я прошу сейчас, возжечь Должностные Компетентные тела Должностно Компетентных. Вот прямо полностью должностью возжигайтесь.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, каждый только с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. И стяжаем активацию синтеза Должностной Компетенции тем, что мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И в Ядро должности входит во внутрь Синтез Синтеза Кут Хуми. И синтез Кут Хуми вызывает, знаете, как разворачивание, как Синтез из Ядра Должности изливается в тело. И всё наше тело становиться однородным, заполненным Синтезом Должностной Компетенции.*

*Принцип такой, что вышестоящий Синтез Кут Хуми активирует наш. Чтобы наш Синтез завести, необходим вышестоящий. Вот мы сейчас у Кут Хуми активируемся должностно. И в нас должно возжечься Синтезом Должности или тело Учителя Синтеза, тело Владыки Синтеза, кто ведёт синтезы. Допустим, тело Ипостаси Синтеза. Смотря кто вы по должности, по степени должности. Ни как Аватар организации, а вот именно Учитель Синтеза. И весь основной состав у нас Учителя Синтеза.*

*И вот таким Должностно Компетентным Учительским телом, вместе с Кут Хуми мы настраиваемся на Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 513 пра-ивдиво-реальности. Прямо проживайте, я первый раз такую команду проживаю, круто. Вот, и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 513 пра-ивдиво-реальность 33-го Архетипа Огня-материи ИВДИВО. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. У нас праздник молодёжи, не знаю, как в каких государствах, но поздравляем Отца с праздником молодёжи. А мы должны быть молодыми, да!*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Так же его впитываем, в центральное Ядро Синтеза, как Должностно Компетентный. Или телом синтеза, прям напитываемся телом Должностно Компетентного, который Синтезом заполнено. У нас здесь должно вспыхнуть однородное тело, вокруг которого ИВДИВО каждого. И мы в этом синтезе просим Изначально Вышестоящего Отца обучить нас деятельности в Зале Прасинтезности с частями ответственности подразделения. Потому что здесь разные подразделения, я буду говорит по заявке для команды США Сиаматическое тело.*

*И вот так, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем синтез Сиаматического тела. У кого-то у вас, вы можете любую часть попросить или лично разрабатываете Сиаматическое тело. Для Москвичей это будет ИВДИВО Аватар Субъекта, какую угодно часть, решайте сами. И заполняясь Синтезом Сиаматического тела, насыщаемся этим синтезом, усваиваем его, преображаемся. Вот стремитесь достичь, чтобы у вас произошло пересинтезирование внутреннего мира. Когда мы входим в Синтез, мы обязательно должны измениться. Иначе синтез не усвоился.*

*И вот просто допустите для себя, что Синтез, который вам даёт Отец, он вас преображает на следующее нечто, на развитую часть, на какую-то более высокую компетентность в этой части. На что угодно, в зависимости от того, какой Синтез вы просите. Представьте, что у вас развитое мощное, действующее Сиаматичекое тело, и оно вам даётся уже Синтезом. А раз даётся, мы должны это принять, и допустить что это в нас уже есть. И вот так пока я говорила, синтез концентрировался, концентрировался.*

*Есть ещё один метод концентрации Синтеза - сферой оболочки или части Сиаматического тела, они есть. Хотя они обычно облекают тело, прямо впечатаны в тело, вот. Но их можно разворачивать. Или сферы оболочки ИДИВО каждого, ИДИВО Должностно Компетентного разверните сейчас на весь зал 513 пра-ивдиво-реальности, где мы стоим пред Отцом. Тело стоит в центре сферы оболочки, которая вокруг нас. А теперь насыщайтесь средой зала, внешне для этих сфер оболочек. Внешне для Отца. И вот этот Синтез среды как-бы теперь компактифицируете, сферы оболочки сжимаются, вплоть до того, что они облекают тело, становится по форме как тело, стоящее пред Отцом. Руки, ноги, голова.*

*И впечатывает, вводит, и концентрирует и насыщает Синтезом зала Изначально Вышестоящего Отца, наше Должностное Тело. И вот так несколько раз, знаете, как дыхание сфер. Развернули сферы, охватили зал, насытились синтезом, ввели его в тело, и тело наполняется Синтезом. Можете по проживать, эффект у вас уже есть, должен проживаться.*

*Или второй вариант, когда вы внутренним синтезом заполняетесь от Отца, и из центрального ядра Синтеза, как из одной точки, Синтез заполняет всё тело, а потом и всё и среду вокруг тела, в сфере вашего ИВДИВО каждого. На самом деле это два разные действия, и то, и то должно быть освоено. И даже можно одновременно попробовать потренировать. Вот. И внутренне заполняемся и внешне, вводим синтез в тело. И таким образом у нас концентрируется и растет, но это не значит, что оно будет усвоено.*

*Поэтому далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Огонь, на весь стяжённый и усвоенный нами Синтез. И также точно от Отца прямо заполняемся Огнём. Допускаем, что Отец вводит в нас огонь, мы его принимаем, доверьте тело Отцу. И тело концентрирует, очень мощно, Огонь, куда пишется Синтез, который мы сейчас взяли. И желательно, чтобы вы сами научились вот эту грань проживать, когда у вас Синтез прямо с избытком становится в теле. Дальше уже просто не могу усваивать. И вот тогда мы, называется, зреем к залу Прасинтезности.*

*Вот ещё раз ситезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Отца, научить нас действовать в зале Прасинтезности. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, вот там вот по правую руку от Отца, по левую для нас. Это мы стоим перед Отцом, да, и чуть-чуть сзади за Отцом, открываются большие двустворчатые двери. Это Зал Прасинтезности. Для подразделения США, это Зал Прасинтезности Сиаматического Тела Изначально Вышестоящего Отца. Это то тело, которое вы командой развиваете, но Синтезом. А здесь Прасинтезность, из которой синтез этот рождается. Вот.*

*Для других Отец создаёт другой зал, с другой насыщенностью. В многомерности это всё возможно. Смотря какую часть или что, вы там заказали. Попросили точнее. И идём за Отцом в этот зал и входим. Если на входе вам покажется темно, попросите включить свет. Обычно так и бывает. Потому что мы входим в среду, плотную среду, запредельного Синтеза или Прасинтезности, где нашего света нет. Поэтому, нам там будет казаться темно. Попросите включить свет.*

*Как правило, зал меньше, чем тот, в котором мы стоим, базово. Вот, но мы должны стать вокруг зала Отца и попробовать прожить вот знаете, как точно также, вот, сфера оболочкой дома, охватить этот зал Прасинтезности и ввести ее в тело. Плюс синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем в центровку нашего синтеза, центральное Ядро синтеза, вот, Прасинтезность Изначально Вышестоящего Отца. Она ещё и внутренне входит от Отца напрямую, сквозь центральное Ядро Синтеза и потом разворачивается по всем Ядрам, перезаписывает Ядра Синтеза в нас. И внешняя среда зала тоже есть Прасинтезность. Она тоже вышестояща для нашего тела и ей тоже нужно уметь насыщаться.*

*И вот так стоим, насыщаемся, но, а пиком вашей тренированности будет, когда вы сможете прям работу какую-то проводить в этом зале. Для начала мы просто оставляем тело на ночь, или на какое-то время, если вам станет вдруг не комфортно, спросите, может быть вам нужно выйти туда, оттуда из зала. То-есть, избыток Прасинтезности тоже не есть хорошо. Нужно проживать. А если не можем проживать, тогда просим Кут Хуми, или Отца, вывести нас тогда, когда они сочтут нужным из зала Прасинтезности. Ну, допустим час, час-два, постоять, это нормально.*

*Мы могли по десять часов, больше даже работать в Прасинтезности. То-есть, это зависит от натренированности себя, нужно тренировать. Вот и наши тела там от Отца получает задание обучиться, как мы эту Прасинтезность усваивать. Когда вы выйдете, вы можете созвониться, в чате списаться, встретиться, обсудить. А что вы проживали, как Прасинтезность усваивается вашим Сиаматическим телом. Я для США говорю. И оставляем там наши вышестоящие тела, это тела Должностно Компетентны. А Синтез-физическим телом, возвращаемся в физическую реальность в то место где мы находимся на планете.*

*И благодарим отсюда Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Аватарессу Синтеза Фаинь, она сегодня нам помогала. Благодарим Никиту, Стеллу, Аватаров Синтеза всех, кто нам помогал, и завершаем нашу практику-тренинг.*

Как, понятна практика?

*Из зала: – Да, здорово, благодарим.*

Вы включились, а то я думала вы где-то потерялись уже. Нет я думаю, что всё нормально должно быть.

*Из зала: – Да, благодарим. Очень классно!*

Ну в общем-то вы можете и любые практики сами складывать. Большая рекомендация делайте свои практики. Практики те, которые ведёт Виталий, это как образец, но практика должна быть живая сложена вами, тогда она круто работает. Я думаю у вас всё получится. Какие у вас ещё есть вопросы?

**Главная форма для частей, это форма физическая. Но субстанция из которой**

**состоит тело у каждой части разная**

*Из зала: – Вопрос по форме. У нас разные части бывают разной формы. Сиаматическое тело, чтобы образ себе представить. Оно по контуру тела или оно в виде, в форме шара? Вот как его можно вообразить?*

Знаете, как обычно все части они сейчас очень похожи на физическое тело. То-есть они могут, когда начинают формироваться выглядеть как сфера шарик. А потом они материализуются меняется форма и она приходит к человеческой. И главная форма для частей, это форма физическая. Потому что мы физически главные для всех частей и для всех вышестоящих наших тел. Понятно?

Поэтому так и представляйте. Но, вот эта субстанция из которой состоит тело она у каждой части разная. Это нужен опыт проживать.

Например, части восьмых из шестнадцатых горизонтов одни они будут выглядеть как многоклеточные тела. Каждое тело имеет, клеточка точнее в теле, она имеет ядро, а с другой стороны содержимое клеточки так называемое *цитоплазма,* она может бытьогненная в зависимости от тела, может быть пламенная, может быть синтезная. Вот, Сиаматическое тело у меня проживание, что содержимое этих клеточек это Синтез, накопленный нами. И представьте вот такое тело оно точь-в-точь, похоже на физическое. Они чем эти тела интересны что их можно вводить в физическое тело и координировать клеточки того тела, того же Сиаматического, с клеточками физического тела. Один в один. И тогда напрямую Сиаматическое тело отдаёт синтез в клеточки физического тела.

Тут активация телесности, активация физики нашей, активация здоровья идёт между прочем. Растёт дееспособность синтеза. Вот такие вот практики просто координации и совмещение тел разных частей очень полезны. Свободно с любой частью вот так поработайте и просто стяжайте Синтез физического тела с частью. Потому что мы все результаты меряем всё равно по физическому телу.

И наша физичность будет разрабатываться, то-есть а мы дееспособим мы вот свою дееспособность оцениваем всё-равно по фзическому телу. Но мы просто физическая цивилизация. Мы такие. Всё нужно доводить до физики. Вот на это себя потренируйте. Чтоб вы ходили по физике Сиаматическим телом. Здесь и физическое тело, физическое мировое, но ракурсом Сиаматики. Чтобы у вас Физически-Сиаматический Синтез складывался. Это круто будет. Как сложили?

*Из зала: –Да, благодарю. Записываю очень целеустремлённо.*

Вот, уже есть работа. А вот так поработаете, у вас вопросы появятся. Если будет необходимость и потребность можно ещё раз какое-нибудь занятие устроить. Я пока не вижу себя в вашем подразделение, но я думаю когда-нибудь получится. Но вот такие занятия вполне возможны. Вот. Можно писать в чат мне, можно в канал, можно в личный чат мне просто в Телеграм писать вопросы, буду стараться отвечать на всё.

**Развитие Сиаматического тела ракурсом Должностной Компетенции**

*Из зала: – Ещё вопрос: Как развивать Сиаматическое тело, или как нам развиваться* *Сиаматическим телом ракурсом Должностной Компетенции? Например, я Аватар Цивилизации.*

Смотрите, с одной стороны у вас у всех есть, не зависимо от подготовки, должностное тело с ядром Должностной Компетенции, да? Это тело Учителя. Оно рождается больше пока не нашим опытом, а оно рождается свыше, Синтезом Отца. Но поскольку вот это должностное тело оно тоже должно офизичиваться, как и всё, предположите, что его тоже нужно синтезировать с Сиаматическим телом. Вот исходите из этого.

То есть, у Должностно Компетентного, а Должностно Компетентные это все 512-ть частей вместе взятые в однородности одного тела. Плюс соответствующим ракурсом должности это складывается тело. Или же можно Должностно Компетентного рассматривать частями верхними 256-ю частями, допустим. И вот это тело, оно должно заполняться как синтезом Аватаров Синтеза у которых вы служите.

Например, Аватар синтеза Мории для Цивилизации. То есть, вы своё должностное тело заполняете синтезом Мории. Это синтез Мудрости.

Второй вариант, синтезом организации Цивилизация с полным там названием. Синтезом неким итоговым, который свойственен этой организации это Философский синтез. Вот у Мории три вида синтеза по его должности. Заполняете. И плюс ещё заполняете синтезом Сиаматического Тела, когда в вашем теле должности синтезируются все синтезы вместе с синтезом Сиаматического Тела. Вы потом выходите непосредственно на Синтез вот этой части Сиаматическое Тело. То есть, само Сиаматическое Тело насыщаете должностным Синтезом, таким итоговым, цельным который вы сложили тем что я рассказывала.

И по вашей специфике можно, это конечно лихая мысль, но если вы занимаетесь Сиаматикой, впитывая Прасинтезность, то попробуйте насыщать Сиаматическое Тело Прасинтезностью которая относится к вашей Должностой Компетенции. Вот этим будет развиваться всё у вас. Например, Прасинтез или Прафилосовский Синтез, или Прасинтезность филосовского Синтеза Мории. Працивилизационный Синтез, он есть у Отца. Допустим, Прасинтез Мудрость Мории. И вот этой Прасинтезностью заполняете Сиаматическое Тело, но не 128-е а 384-е лучше. А потом уже в 128-мое всё это эманируете. Но в начале в 384-тое тело.

И вот, постарайтесь найти какой в результате у вас получается Синтез. В какой Синтез, в какое синтезирование вас будет просто тянуть, потому что Синтез будет требовать реализации. У вас могут идеи складываться. У вас могут какие-то разрабатываться стандарты. По сути, вы должны быть просто бешенные Синтезом. Бешенные в хорошем смысле слова. Избыточные, супер-избыточные Синтезом при таком подходе. Вот этот вопрос очень хороший. То есть, суть ответа, если говорить коротко, вы заполняете своё Сиаматическое Тело Должностно Компетентного 384-тое, Прасинтезностью, той которая относится к Синтезу Должностой Компетенции. Увидели?

*Из зала: – Здорово, благодарю.*

Вот кстати это первый вопрос, во всех подразделениях, который вот так задали. Надо будет этот ответ всем направить чтобы понимали вообще, как развиваются части Должностно Компитентными, не по-человечески. Ещё вопросы есть?

**Метагалактический человек начнется с головного и спинного мозга**

*Из зала: – А мы еще можем головной мозг сиаматического тела синтезировать с головным мозгом физического тела. Есть такой ракурс? Мы просто ...в этой методичке по Телам Видов Материи...про это упоминатеся.*

Понимаете, сам процесс синтеза осуществляет больше головной мозг. Вот смотрите. Мозг – это система физического тела. Мозг – это 256-ая система физического тела. Система образуется выражением частей друг в друге. Значит, когда в физическом теле, берем 256 для начала, в 191-ой части выражается 256-ая - это часть Отец, то при Синтезе двух частей, двух Синтезов частей, формируется система мозг. А сделайте вывод пожалуйста: Что такое мозг для нас? Система мозг – это овеществленный Синтез Отца напрямую в нас. Как вам? И конечно мозг нужно развивать Синтезом и Прасинтезностью и, конечно здесь очень важна часть Сиаматическое тело.

То есть получается мозг физического тела можно заполнять Сиаматикой, синтезом сиаматики, Прасиаматикой, просто насыщать мозг. Воображать, что этот Синтез сиаматический идет в каждое ядро каждого нейрончика мозга. Более того, вот этот Синтез и Огонь сиаматический, он заполняет вот это пространство между нейронами. То есть представьте, что нейроны как бы плавают в этом огне. И они тогда работают лучше. Они получают способность вот этой 64-ой материи к синтезу.

А мозг на себя синтезирует вообще-то все части, по праву самой высокой системы. Увидели? И отсюда, заводится и управляется вообще-то все физическое тело. А если тело на себя концентрирует тоже все части, как 191-ая важная для этой Эпохи, то получается главное - в этом еще и мозг срабатывает. Значит все тело должно действовать Синтезом. А куда ж без Сиаматики?

Или же вы синтезируете, вот смотрите, часть физическое тело на 191-ой стоит рядом с частью Сиаматическое Тело пред Отцом, пред Кут Хуми, пред, Никитой допустим стоите, или Иосифом, и просите Синтез этих двух частей. И когда вы этим синтезом возжигаетесь, у вас две части как бы сходятся в одно целое. Они становятся между собой однородными. Они растворяются в друг друге. Нижестоящее Сиаматическое растворяется в вышестоящим, физическом. И физическое тело получает функционал Сиаматического тела. Увидели эту раскладочку?

*Из зала: – Да.*

И вот отсюда подумайте. Здесь много чего, практик можно, можно дополнительными Синтезами насыщать. Вот Синтез с физикой, Сиаматикой с физикой точнее. Там очень много можно придумать работ по развитию нас.

*Из зала: – Благодарю. Я просто как раз прорабатываю материал одного из институтов Человека и там было сказано, что головной мозг и фиксирует на себе как раз .. (плохая связь). Поэтому у меня вопрос в этом и был.*

Но это важная система вообще-то, очень важная система. Она управляющая для всех остальных систем. Когда-то очень давно, я тоже на синтезах всегда это говорю. Кут Хуми, еще до того, как начали вести синтезы, он сказал, что метагалактический человек начнется с головного и спинного мозга. Даже в большей степени с головного получается. Мы сейчас видим почему. Потому что синтезированием, какие системы занимаются? Ни всякая система может синтезом расти вот прям легко и быстро. А головной мозг обязан.

Ну что, есть еще вопросы?

**С детьми многочастными, нужно заниматься и развивать все части**

*Из зала: – Есть. По поводу развития детей. Например, у меня двое детей. Младший пять лет, у него нет ни одного синтеза. Можно ли ему помочь развивать Сиаматическое тело или просто развитие общее с Фаинь? Как это организовать, если нету ядер синтеза?*

С детьми сейчас, многочастными, не просто можно, а нужно заниматься и развивать все части, и Сиаматическое в том числе. Принцип, я думаю, вы знаете, что дети развиваются в поле родителей. Если вы Синтезная мама, вы вместе с Фаинь насыщате свое поле Синтезом разных частей и просите Фаинь воспитать его, обучить его, по его возрасту допустим, разным частям, чтобы они из вашего поля задействовали физически в том числе соответствующий Огонь и Синтез, и могли при этом развивать части**.**

Проблема сейчас в том, что генетика многочастная. А чтобы ее реализовать нет среды детям. А среда старая пятирасовая. Дети очень сильно страдают от этого на самом деле. Дети очень потенциальные. Они начинают вести себя неуправляемо по отношению к родителям. И очень многие себя так ведут. Они не знают, что делать с этим потенциалом. И вот детей нужно организовывать на эти части. Вплоть до того, что я считаю в детском Синтезе, по-моему, эта работа ведется. Какие-то упражнения находить, чтобы у детей формировались части соответственно. Упражнения, игры для души, для размышления. Какие-то части, которые по возрасту уже включены. Это все нужно проводить. Это очень важно на самом деле.

Если брать дальше продолжать эту тему и говорить даже о взрослых, вообразите, что взрослые те, которые родились в пятой расе особенно, да и молодежь, рожденная после 2000-го, 2005-го года. Они ж тоже имеют части, которые не раскрыты. Они там, где-то есть в генетике заложенными, сконцентрированными ядрами. А чтобы часть раскрылась, применялась, чтобы функционал человека рос – нужна среда. Поэтому если вы где-то общаетесь с людьми, в кругу общения, в какой-то среде общей для вас, разворачивайте, не бойтесь разные части, Синтез частей. По возможностям, спрашивайте Аватаресс, допустим, какие части необходимо для общения развернуть. Вы увидите люди начнут развиваться. А это уже служение людям. На работе, в семье, в кругу друзей – да, пожалуйста! Ответила?

*Из зала: – Да, благодарю! А этот вариант еще можно действия, например, с образовательной системой или с конкретной школой, в которою ходит твой ребенок? Нам же нельзя свободу воли, например, директора или учителей нарушать? Но там моя семья, моя семья – моя команда.*

Смотрите. У вас есть право, поскольку у вас там ребенок в школе, попросить, может быть у Аватара Кут Хуми, может быть у какого-то другого Аватара. Допустим у Аватара первой части - Образа Отца – попросить сферу Огня, лучше Огня не просто, ну Синтез там в центровке все равно будет с какими-то условиями, и развернуть ее над зданием, то-есть чтобы здание было внутри этой Сферы. Вопрос в том, сложность в том, что эту сферу нужно переодически поддерживать, возжигать. Тогда в этом учебном заведении, и для вашего ребенка, в том числе будут складываться условия не как они в материи спонтанно, сами по себе складываются, а под управлением Аватара или Аватарессы даже. Это не обязательно Аватары образования, это могут быть любые Аватары. И в общем-то условия там будут более благоприятны. Но то, что не будет соответствовать этим условиям будет разрушаться, меняться. И к этому надо быть готовым.

То есть у нас есть опыт, когда наши служащие приходят на работу в детский сад, в школу, но они там работают. Они там постоянно фиксируют сферу образовательную, воспитательную и это вызывает очень серьезные перестройки. Но если эта перестройка складывается, коллектив/персонал перестраивается, то условия, конечно, очень сильно улучшаются. Вот это вот вдохновляет. А чтобы мы правильно ориентировались, а мы не можем до конца ориентироваться, какой там должен быть Огонь, для этого нужны Аватары, которые будут ну какую-то работу проводить. Увидели? Вот так можно подойти.

*Из зала: – Благодарю!*

Юля, вас не слышно. Но я так поняла вы там что-то ответили. Все понятно, да?

*Из зала: – Благодарю, да.*

Ну что, ребята, есть еще вопросы? Я думаю, что на сегодня можно завершить. Мы больше двух часов позанимались – это нормально. Я все сказала. Вы можете писать. Буду стараться быть с вами на связи. Чем могу, тем помогу.

Все-таки опять мне Владыка напоминает. Рекомендует для подразделения США - пообщайтесь с Леной Бессоновой. Попросите такое же занятие. Она вам больше даст по Сиаматическому телу. Она профессионал. У нее Школа целая на эту тему.

*Из зала: – Учтём! Огромная благодарность от всей нашей Команды! Здорово! Будем применять, внедрять, тренироваться в Прасинтезности Сиаматического Тела.*

Я очень рада была знакомству. Спасибо вам всем. Мы с вами не прощаемся. Мы служим в одном Доме. Так что рада была всем, и не только тем, кто в Подразделении США. Всем, кто был сейчас в группе. В общем-то до связи. Пишите. Будем общаться. До свидания!

*Из зала: –Большое спасибо, Лариса! Всего доброго! Благодарим.*

Кут Хуми Фаинь, Никита Стелла, Юсеф Она, Барышева Лариса

ИНСТИТУТ ЧЕЛОВЕКА

Онлайн-занятие ЧАСТИ СИАМАТИЧЕСКРЕ ТЕЛО ИЗНАЧАЛЬНО ВЫШЕСТОЯЩЕГО ОТЦА

ИВДИВО США/Канада 75.557.863.725.914.323.419.008 синтез-ивдиво-реальность 448 пра-ивдиво-реальности ИВДИВО

26.06.2022

**Набор и проверка текста**:

Дыбаль Валентина, Рыжкова Валерия, Бородич Ольга, Paiu Аna, Кизинская Инна,

Brady Lola, Мюллер Ольга, Юлия Хьюз, Бурьян Елена.

**Проверка текста:** Дыбаль Валентина, Борник Геннадий.

**Вёрстка текста:** Дыбаль Глеб.

Сдано КХ 24072022